

Hommage à Sergio Monaro

(par Jean-Robert Derome)

Encore une fois cet automne, l'Université de Montréal est en deuil. Sergio Monaro, professeur honoraire du Département de physique, est décédé le 10 octobre dernier. Italien d'origine et spécialiste de la physique nucléaire expérimentale, Sergio Monaro a obtenu son doctorat en physique de l'Université de Milan en 1959 et le *Libera Docenza* de l'Université de Rome en 1967. En 1965, il devenait professeur assistant au Département de physique de notre Université. Il était nommé professeur agrégé en 1967 et titulaire en 1972. Dans le domaine de la spectroscopie nucléaire, Sergio Monaro jouissait d'une grande réputation sur le plan international et il a été appelé à participer à plusieurs projets de recherche dans des laboratoires américains, italiens, hollandais et canadiens.

De nombreux étudiants, à tous les cycles, ont profité de sa vaste expérience et de sa grande générosité; tous en gardent un souvenir impérissable. Plusieurs de ses étudiants occupent maintenant des postes importants dans la communauté scientifique. Avec eux, nous regrettons le départ de ce professeur discret, mais attachant.